

BALONCESTO

Mala jornada para los equipos de la provincia en Primera

LT / CIUDAD REAL

La séptima jornada en el Grupo H de Primera Nacional no fue precisamente positiva para los intereses de los tres conjuntos de la provincia, Daponc Master de Daimiel, Basket Puertollano y Renova Uno de La Solana.

El conjunto daimieleño cedió inesperadamente en la cancha del NYC Talavera (76-63), que hasta esta jornada no conocía la victoria. Un espectacular acierto desde la línea de tres puntos y una formidable defensa a los hombres interiores del equipo visitante fueron los dos factores más importantes que decantaron la balanza a favor del Talavera.

En Quintanar del Rey, el Basket Puertollano encajó un serio correctivo (84-55) ante un equipo que únicamente había conseguido una victoria, pero que posee una plantilla para metas mucho más altas. Los industriales parece que se han desinflado en las últimas jornadas y han caído hasta la zona media de la clasificación.

Finalmente, el Promociones Renova Uno La Solana cosechó otra derrota frente a La Roda (51-61). Los amarillos pagaron su pésimo tercer cuarto, en el que únicamente anotaron tres puntos.

El comienzo de partido fue para los visitantes, con un parcial de 0-7, bien contrarrestado después por los chicos de Ángel Crespo. Al descanso el Renova Uno perdía por 6 puntos, aunque tiró por la borda todo su trabajo en un pésimo tercer parcial. Aunque intentó reaccionar en el último cuarto, ya no hubo tiempo para más.

CICLISMO

Sergio Pardilla confía en disputar el Giro de Italia en 2010

El ciclista de Membrilla ha renovado con el Carmiooro, que quiere ascender de categoría

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Tras una temporada en el equipo Carmiooro A-Style, el ciclista de Membrilla Sergio Pardilla renovó recientemente su contrato y defenderá los colores del equipo italiano en 2010. De esta forma, Sergio Pardilla puede preparar la temporada 2010 con la máxima tranquilidad, todo lo contrario que hace un año, cuando la desaparición del conjunto H20 en diciembre, con el que tenía un compromiso, trastocó sus planes, aunque finalmente pudo resolver el problema, fichando rápidamente por el Carmiooro.

Tres han sido las victorias que ha conseguido este joven corredor membrillato durante la temporada (cronoescalada y general de la Vuelta a Japón y etapa reina en el Circuito Montañés), además de tener actuaciones muy destacadas en las etapas reinas de carreras de prestigio, como el Giro del Trentino, el Brixia Tour o la Vuelta a Asturias.

«El balance que hago de la temporada es bueno. Ha sido un año de adaptación a un nuevo equipo, a un nuevo país y a un calendario diferente y en el que he conseguido tres victorias y buenas clasificaciones, a pesar de haber tenido

problemas en el tendón de Aquiles durante bastantes meses».

«Correr en Italia es muy diferente a correr en España. El calendario italiano es muy amplio y el nivel que hay en cada carrera es muy alto. Por otro lado, la inmensa afición y la forma que tienen los italianos de vivir el ciclismo es muy diferente a lo que vemos en España. Pero la adaptación ha sido muy buena. He pasado largas temporadas viviendo en la zona del Lago de Como y allí hay mucha afición y ciclistas profesionales y, además, es una zona preciosa para entrenar y vivir», comentó el de Membrilla.

Como era de esperar, el mejor recuerdo que guarda Sergio Pardilla de la temporada 2009 es la victoria en la Vuelta a Japón, «y también la actuación que tuve en el Brixia Tour. Estos momentos han compensado con creces los malos momentos que pasé al inicio de temporada por culpa de los problemas que sufrí en el tendón de Aquiles».

Para el año 2010, el escalador del Carmiooro se plantea seguir progresando, como ha venido haciendo desde que pasó a profesionales. «Aún no conozco el calendario que tendremos, pero me



Sergio Pardilla, en una etapa del Circuito Montañés. / DIARIO MONTAÑÉS

gustaría rendir a un buen nivel a lo largo de toda la temporada. El equipo tiene intención de subir a la categoría Continental Profesional, por lo que no conoceremos el calendario con exactitud hasta que no sepamos con total seguridad si el equipo entra en la nueva categoría. Si el equipo es finalmente Continental Profesional, el calendario cambiará para mejor y podremos optar a correr el Giro,

que es el principal objetivo del equipo. Si nos invitaran al Giro, el inicio de temporada iría encaminado a estar allí al máximo nivel. Pero independientemente de lo que termine pasando, espero que sea un buen año y que las caídas y las lesiones me respeten para poder rendir a un buen nivel y agradecer con victorias al equipo Carmiooro-NGC la confianza depositada en mí».

PESCA

INTERNACIONAL COPA SENSAS

Dominio galo en el embalse de El Vicario

LT / CIUDAD REAL

Triplete francés en el Internacional Copa Sensas disputado este fin de semana en el embalse de El Vicario. Los pescadores galos aprovecharon la ubicación de sus puestos, más resguardados del fuerte viento, para conquistar los tres primeros puestos en la categoría individual, que contó con 209 participantes.

El vencedor final en individuales, valedero como III Memorial Ángel Rodríguez, fue Stefan Potelet, con algo más de 25 kilos de capturas, seguido de sus compatriotas Pierre Renaud y Guille Caudin, estos dos últimos con algo más de 24 kilogramos. El mejor español fue el ciudadrealeño Fernando Martín, en la cuarta plaza.

En lo que respecta a la competición por equipos, que se disputó en la jornada del sábado, el ganador fue Nuestra Señora del Prado Sensas de Talavera, por delante de Guadiana Sensas de Miguelterra y



Varios pescadores, en un momento de la prueba. / FOTOS: CARLOS SENDARRUBIAS

La Casita Trabuco de Ciudad Real. Como curiosidad, el equipo francés concluyó en la séptima plaza.

Toda la competición estuvo marcada por el fuerte viento, que puso a prueba la resistencia física de los pescadores, que tuvieron

que mover cañas de más de 10 metros en unas condiciones bastante exigentes.

Además, el viento hizo que fuera un factor clave la ubicación de los puestos y, en este sentido, los pescadores franceses aprove-



Un participante, con una captura.

charon que los suyos estaban bastante resguardados, además de tener el acierto necesario con las capturas, ya que el volumen de las mismas fue bastante elevado.

En definitiva, un gran fin de semana para la pesca de Ciudad Re-

al con este Internacional Copa Sensas y también con la confirmación casi oficial de que El Vicario albergará el Campeonato del Mundo en septiembre de 2010, según las impresiones de un comisario de la Federación Internacional.